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¡Una dulce lluvia de gracia se derramó 

sobre las almas en Europa!
Seminario para pastores y Reunión de sanidad con 

el pañuelo en Rusia y Letonia

En el año 2003 la Cruzada Unida Rusia, con el Pastor Principal Dr. Jaerock Lee, reunió al número más grande de personas en la historia cristiana de Rusia y derritió la tierra congelada con el fuego de las obras poderosas 
del Espíritu Santo. Desde ese entonces la iglesia continúa con su ministerio por medio del Pastor Vladimir Osipov, Presidente del Consejo de la Iglesia Manmin de Rusia (fotografía 4, mitad). En el 2016, a petición de los 
pastores locales, la Rev. Soojin Lee llevó a cabo el Seminarios para Pastores y Reuniones de sanidad con el pañuelo en San Petersburgo, lo que les ayudó a poseer mayor fe por medio del poder de Dios.

Desde el 17 al 23 de septiembre, la Rev. 
Soojin Lee (fotografía 1) llevó a cabo el 
Seminario para pastores y las Reuniones 
de sanidad con el pañuelo en Rusia y 
Letonia. Obras grandes y poderosas se 
manifestaron por medio del pañuelo sobre 
el cual el Dr. Jaerock Lee oró (Hechos 
19:11-12). Pastores locales y creyentes se 
llenaron de la gracia y la emoción de la 
misma manera que la tierra seca absorbe 
el agua de la lluvia.

Evento reportado por TBN Rusia 
El 17 de septiembre se realizó la primera 

Reunión de sanidad con el pañuelo en el 
Teatro Colijei en San Petersburgo, con la 
asistencia de 500 personas (fotografía 3). 
Se presentó el video titulado «Poder», y 
los artistas de la Iglesia Central Manmin 
ofrecieron sus actuaciones. La Rev. Soojin 
Lee predicó el mensaje «Bendecidos son 
aquellos que caminan en la luz», basado 
en 1 Juan 1:5-7 y luego ella oró con el 
pañuelo de poder.

Un hombre que había sido sordo de su 

oído izquierdo durante 35 años recuperó 
la capacidad de oír. Otras personas 
recuperaron una mejor vista y hubo 
sanidad de un caso de hemiplejía (parálisis 
parcial) y sanidad de artritis severa. Otras 
personas que caminaban apoyándose en 
muletas y bastones llegaron a caminar sin 
ellos. Una doctora fue sanada de diabetes 
de la cual sufría por 35 años (fotografías 
7-10). El equipo de noticias de TBN Rusia 
entrevistó a la predicadora e informó 
sobre la reunión.

El 18 de septiembre, la Rev. Lee predicó 
el mensaje «La parábola de las diez 
vírgenes» en la iglesia del Pastor Andrei 
Volshakov, quien fue el vicepresidente 
del comité de organización de la Cruzada 
Rusia 2003. Al siguiente día dirigió el 
Seminario para pastores con el tema 
«Santidad» en la Iglesia Manmin de San 
Petersburgo (Pastor Vladimir Osipov). 
Además de los pastores de Rusia asistieron 
pastores de Bielorrusia, Ucrania, Estonia, 
Francia e Israel (fotografía 4).

La Rev. Soojin Lee enfatizó en que 

se despojaran de sus pecados y se 
santificaran por medio de la oración 
ferviente. Añadió que solo así ellos 
podrían convertirse en pastores poderosos. 
Ellos reconocieron la importancia de la 
santidad y renovaron la resolución de 
santificarse.

El Consejo de la Iglesia Manmin de 
Rusia encontró que el evangelio de la 
santidad se ha difundido en otras áreas 
así como en San Petersburgo por medio 
de las reuniones y los seminarios. Los 
miembros decidieron volverse a unir aún 
más para de esta manera despertar a toda 
Rusia. 

La reunión en Letonia se transmitió 
en vivo en la página web de In Victory 

El 21 de septiembre se llevó a cabo la 
Reunión de Sanidad con el Pañuelo en la 
Iglesia Nueva Generación, la iglesia más 
grande en Riga (Letonia), la cual posee 
300 iglesias filiales en otras áreas al igual 
que en Letonia. La reunión se trasmitió en 
línea en vivo a través de In Victory, uno 

de los principales portales de Internet para 
personas que hablan ruso. La hermana 
Jungeun Kim, solista del Comité de 
Artes Escénicas cantó canciones en ruso 
y el Equipo de Alabanza de Adoración 
también se presentó (fotografías 2 a 
5). La Rev. Lee predicó el mensaje 
titulado «Vida eterna solo al comer la 
carne y beber la sangre del Hijo del 
Hombre». Asistieron aproximadamente 
500 personas y muchas de ellas fueron 
sanadas de varias enfermedades como 
de hernias discales, artritis, problemas 
de visión, discapacidad auditiva, cáncer, 
depresión, secuelas de accidentes de 
tránsito y hemiplejía.

La última reunión, el 23 de septiembre, 
fue dirigida en la Iglesia Apocalipsis 
en Valmiera, Letonia (fotografía 6). 
La Rev. Soojin Lee predicó el mensaje 
«Bendecidos son aquellos que caminan en 
la luz», y luego ella oró por los enfermos. 
Las personas fueron sanadas de varias 
enfermedades incluyendo artritis y hernia 
discal lumbar.
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Usted puede participar en las vigilias de los viernes y los servicios dominicales de la mañana en español por Internet: www.manmin.org/spanish 

Usted puede oír y mirar el mensaje del Dr. Jaerock Lee
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Domingo 6:30 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Domingo 7:30 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia,
                                  México
Domingo 8:30 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Domingo 9:30 am: Paraguay, Argentina
Domingo 10:30 am: Uruguay, Brasil

Lunes 4:00 am: Costa Rica, Guatemala, Honduras, Panamá 
Lunes 5:00 am: Cuba, Perú, Ecuador, Jamaica, Colombia, 
                            México
Lunes 6:00 am: Dominica, Chile, Bolivia, Venezuela, Brasil
Lunes 7:00 am: Paraguay, Argentina
Lunes 8:00 am: Uruguay, Brasil

El ministerio del Dr. Jaerock Lee 
Iglesia Cristiana
Manmin Perú
Av. Arenales #1737
Centro Comercial Arenales 5to
No. 34. Lince. Lima Perú
TEL: 511-266-0904
misionmanmin@hotmail.com
Culto dominical 11am. y 1:30 pm.

Iglesia Cristiana 
Manmin Colombia

Kr. 74A N° 70-93 Barrio Boyacá 
Real Bogotá Colombia
TEL: 315-842-5960
manmincolombia@hotmail.com
Culto dominical 11 am. y 1 pm.

Por el CANAL ENLACE en América Latina entera
Puede mirar “El Mensaje del Dr. Jaerock Lee” por Enlace en su casa

La Palabra de Vida - El mensaje de la cruz (14)

Jesús, quien es el Hijo de Dios, vino a este 
mundo, soportó duras persecuciones y luego 
fue crucifi cado. ¿Por qué fue Jesús humillado 
hasta el punto de ser desnudado en público, y 
cuál es la providencia de Dios que se encuentra 
en los vestidos y la ropa de Jesús?

1. Jesús soportó la vergüenza de ser 
desnudado

Jesús cargó en Su espalda, a lo largo de todo 
el camino al Gólgota, la cruz de madera en 
la que iba a ser crucificado. Cuando llegó al 
lugar de Su ejecución, los soldados despojaron 
a Jesús de Sus vestidos y ropa y luego lo 
crucifi caron desnudo. Este evento ya se había 
profetizado en Salmos 22:18, donde leemos: 
«Reparten mis vestidos entre sí, y sobre mi 
ropa echan suertes». La razón por la que 
encontramos estos detalles con respecto a la 
ropa de Jesús en la Biblia es porque Su ropa 
simboliza la historia de Israel.

Jesús, el unigénito Hijo de Dios, el Altísimo, 
se vio obligado a soportar la humillación de 
ser desnudado ante meras criaturas inferiores. 
¿Por qué razón Jesús fue sometido a tal 
humillación? En nuestra representación Jesús 
fue sometido a la humillación y vergüenza que 

nosotros teníamos que padecer. Jesús, quien no 
tenía pecado, padeció el ridículo y el desprecio 
que merecían (y merecen) únicamente los 
pecadores.

Más sucio que cualquier suciedad y más 
deshonroso que toda deshonra es el pecado. 
Muchas personas en la actualidad están 
viviendo entre el pecado, además de ser cada 
vez más insensibles al mismo. No obstante, 
al igual que la luz expone las cosas de la 
oscuridad, cuando la Palabra de Dios (que es 
en sí la Luz) brilla en nuestro corazón, todos 
los pecados vergonzosos dentro de nosotros 
son expuestos. Las personas que han sido 
empapadas en la suciedad de este mundo y que 
viven en el pecado no se atreven a mantener la 
compostura así como sus corazones y hechos 
despreciables, por los cuales estarán delante 
del juicio de Dios y se darán a conocer en su 
totalidad.

No obstante, Jesús nos redimió de nuestros 
pecados y soportó por nosotros la humillación 
e indignidad en nuestro nombre. Y todo 
aquel que cree en esto puede ser liberado 
de la vergüenza. Por consiguiente, cada uno 
de nosotros puede estar agradecido por el 
amor del Señor de todo corazón y estar listo 
para abrazarlo rápidamente y alcanzar la 
santifi cación perfecta.

2. La providencia de Dios en la división 
de los vestidos de Jesús por los soldados

Los vestidos de Jesús espiritualmente 
representan la nación de Israel y del pueblo. 
Cuando sus vestidos fueron divididos en cuatro 
partes, la forma de las prendas desapareció 
y los únicos restos eran piezas de tela. Esto 
simbolizaba cómo Israel sería destruido. Así 
como las piezas de ropa fueron lo único que 
quedó de los vestidos de Jesús, esto indicaba 
cuán solo quedaría «el pueblo de Israel».

Es por ello que la división de los vestidos de 
Jesús por los soldados romanos simbolizaba 
cómo la nación de Israel iba a ser destruida por 
los romanos, y su división de las prendas en 
cuatro trozos signifi ca cómo el pueblo de Israel 
se dispersaría en cuatro direcciones: norte, sur, 
este y oeste.

La profecía sobre la ciudad de Jerusalén 
echa por Jesús se encuentra en Lucas 19:43-44, 
donde leemos: «Porque sobre ti vendrán días, 
cuando tus enemigos echarán terraplén delante 
de ti, te sitiarán y te acosarán por todas partes. 

Y te derribarán a tierra, y a tus hijos dentro de 
ti, y no dejarán en ti piedra sobre piedra, porque 
no conociste el tiempo de tu visitación». 

Precisamente, de acuerdo con la profecía, en 
el año 70 d.C. el general romano Tito provocó 
la destrucción completa de la ciudad de 
Jerusalén. Tal como Jesús lo había dicho: «no 
dejarán en ti piedra sobre piedra», Jerusalén fue 
demolida hasta los suelos. Durante el asedio a 
la ciudad, más de un millón de judíos fueron 
masacrados y aquellos que sobrevivieron al 
asedio y a la masacre, fueron dispersados a 
todas las naciones y subsecuentemente sujetos 
a todo tipo de persecuciones por los gentiles.

El caso más atroz que ha abatido a los judíos 
fue la matanza sistemática implementada 
por el régimen nazi durante la Segunda 
Guerra Mundial. Más de seis millones 
fueron asesinados completamente desnudos 
por el hecho de ser judíos. Un gran número 
de personas murieron como una de las 
maldiciones porque sus antepasados habían 
matado a Jesús, que había venido a este mundo 
como su Rey.

Los judíos fueron persistentes al pedir la 
muerte de Jesús, así: «Y respondiendo todo 
el pueblo, dijo: Su sangre sea sobre nosotros, 
y sobre nuestros hijos» (Mateo 27:25), y por 
esta razón recibieron la retribución a nombre 
de ellos, y atravesaron una vida brutal en la 
historia. Todo esto fue simbolizado por los 
soldados romanos en la división de las prendas 
de Jesús en cuatro partes.

3. La providencia de Dios cuando los 
soldados echaron suerte por la ropa de 
Jesús 

La túnica de Jesús no tenía costuras, es 
decir, la prenda de ropa no era cosida, sino 
tejida en una sola pieza. 

En este caso la «túnica» se refi ere al corazón 
del hombre. La túnica de Jesús, el Rey de 
Israel, simboliza el corazón de la posteridad de 
Israel y representa su fe en Dios.

El fundador de los israelitas, los escogidos 
de Dios, es Jacob. Dios personalmente cambió 
el nombre de Jacob por «Israel» y formó 
las doce tribus de Israel de los doce hijos de 
Jacob. Durante mucho tiempo, los israelitas 
fueron un pueblo homogéneo, no se casaban 
con hombres y mujeres de otras naciones, y 
sirvieron al único Dios.

Luego, durante el reinado de Roboam, 

hijo de Salomón, una guerra civil dividió 
a la nación en Israel al norte y Judá al sur. 
Las personas de Israel al norte comenzaron 
a casarse con los gentiles y así perdieron la 
integridad de una nación homogénea. Solo 
el pueblo de Judá, en el sur, se convirtieron 
en los verdaderos descendientes de Israel al 
permanecer racialmente homogéneos. Por esta 
razón hasta la actualidad, a los descendientes 
de Israel se les conoce como «el pueblo de 
Judá», o judíos.

Así como la túnica de Jesús fue bordada 
en una sola pieza, los judíos durante mucho 
tiempo habían permanecido como un pueblo 
homogéneo, comenzando por su patriarca 
Jacob. Es por esta razón que los soldados 
romanos no rasgaron la túnica de Jesús, lo 
que simboliza que el corazón del pueblo judío 
hacia Dios no puede ser dividido ni destruido 
por el hombre. Roma no pudo acabar con la fe 
del pueblo de Israel. 

Incluso tras la caída de Jerusalén y, a pesar 
de la dificultad y el sufrimiento en todos los 
rincones de la Tierra durante casi dos milenios, 
los judíos no perdieron ni abandonaron su 
identidad. Finalmente, el 14 de mayo de 1948, 
regresaron a la tierra de sus antepasados, 
se independizaron y se establecieron como 
nación soberana. De esta manera se cumplió la 
profecía en Ezequiel 38:8-9. ¿Qué otra raza en 
la Tierra se ha mantenido fi rme en su identidad 
nacional, se ha mantenido a salvo por su fe, y 
ha tenido su condición de estado como nación 
restaurada alrededor de 1900 años después de 
su destrucción?

El corazón y la fe que el pueblo de Israel 
heredó de su patriarca Jacob se caracterizó por 
tal firmeza, y es la preservación de la túnica 
de Jesús lo que predijo el despliegue de dicha 
historia.

Amados hermanos en Cristo: todo lo que 
está registrado en la Biblia desde la caída de 
Jerusalén y el sufrimiento de los judíos hasta 
la destrucción y restauración de Israel, se ha 
cumplido. Lo que aún no se ha cumplido son 
los eventos que van a tener lugar en el futuro, 
uno de los cuales es el regreso de nuestro 
Señor en un futuro próximo para llevarnos al 
cielo. Ruego en el nombre de nuestro Señor 
que puedan seguir estando alertas y orando, 
que pronto completen su adorno como novias 
del Señor y que puedan darle la bienvenida al 
Señor que vendrá otra vez para llevarnos.

Providencia de Dios encontrada 
en los vestidos de Jesús

«Cuando los soldados hubieron 
crucificado a Jesús, tomaron sus 

vestidos, e hicieron cuatro partes, una 
para cada soldado. Tomaron también su 
túnica, la cual era sin costura, de un solo 
tejido de arriba abajo. Entonces dijeron 
entre sí: No la partamos, sino echemos 
suertes sobre ella, a ver de quién será. 

Esto fue para que se cumpliese la 
Escritura, que dice: Repartieron entre sí 
mis vestidos, y sobre mi ropa echaron 
suertes. Y así lo hicieron los soldados» 

(Juan 19:23-24).

Pastor Principal Dr. Jaerock Lee

●●●
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Cómo experimentar 
el poder de la oración

¡Una oración poderosa manifiesta el poder de Dios el Creador y trae bendiciones abundantes! 
Todos pueden recibir respuestas y bendiciones por medio de la oración poderosa. 

Aquí presentamos dos claves importantes para experimentar el poder de la oración.

Parte 2: Solo cuando escucha la voz del Espíritu Santo y recibe Su guía por medio 
de la oración, puede alcanzar la voluntad de Dios de manera rápida y completa. 

El rey David consultaba todo con Dios en 
cada asunto. Esto indica que él creía en Dios 
completamente y confiaba en Él. En primer lugar 
oraba cuando algo sucedía e intentaba conocer 
cuál era la voluntad de Dios sin importar cuán 
insignificante parecía. Incluso fue obediente a Su 
voluntad cuando esto podría causarle difi cultades. 
Él no utilizó ningún método humano para llegar a 
ser rey; simplemente creía que todo iba a estar de 
acuerdo con la voluntad y la providencia de Dios. 
De esta manera podía poner todo en las manos de 
Dios.

En muchos de los casos la voluntad de Dios es 
diferente a los pensamientos humanos. Cuando 
el rey David disfrutó de la paz en la nación y se 
sentía cómodo en el palacio, su anhelo más grande 
era construir el templo de Dios. Sin embargo, 
Dios dijo que él había derramado mucha sangre y 
emprendido grandes batallas, por lo tanto no podía 
construir una casa a Su nombre, pero sería su hijo 
quien la construiría (1 Crónicas 22).

El rey David, siguiendo la bondad del hombre, 
hubiera intentado construir el templo; pero no le 
hubiera ido bien ni tampoco hubiera sido elogiado 

por Dios. No obstante, primeramente oró y luego 
se dio cuenta que no era la voluntad de Dios que 
él construyera el templo. Al contrario, en vez 
de construirlo hizo amplias preparaciones para 
la construcción antes de su muerte. Dios aceptó 
el corazón de David y lo bendijo grandemente 
prometiéndole bendiciones eternas (2 Samuel 7).

Incluso en la actualidad, es muy importante 
escuchar la voz del Espíritu Santo y recibir Su 
guía por medio de la oración con el fin de lograr 
completamente la voluntad y la providencia de 
Dios. Dios no oye el sonido de la oración en sí, 
sino que busca el corazón de la persona y acepta su 
corazón.

Por lo tanto, no se debe orar en repeticiones sin 
sentido, diciendo las mismas cosas todos los días 
habitualmente, ni debe sentirse coaccionado para 
orar o elevar una súplica con timidez. Debe orar 
con amor por Dios y con fervor para extender el 
reino de Dios. Entonces podrá darse cuenta de la 
voluntad de Dios y ofrecer una oración aceptable 
para Él.

Este tipo de oración abre las puertas de los 
cielos y permite respuestas y bendiciones. Puede 
incluso mover el trono de Dios. Es tan poderosa 
que Satanás le tiene miedo. Por medio de este tipo 
de oración, innumerables obras que los hombres 
no pueden manifestar pueden suceder. En otras 
palabras, el poder se encuentra en la oración que 
mueve el corazón de Dios el Creador.

A pesar de que dos personas pueden orar por 
la misma cantidad de tiempo, la fragancia de la 
oración varía de acuerdo a su fe y en la medida 
en que se han santifi cado. Además, depende de la 
frecuencia con la que oran. Cuando usted pide algo 
difícil y grande, debe orar aún más sino tomará 
más tiempo en recibir respuesta a su oración.

Si alguien ama a Dios, tiene fe y es conforme 
al corazón de Dios en todo incluyendo las obras 
y la fidelidad, pronto su alma prosperará y podrá 
alcanzar la cantidad de oración que necesita de 
manera más rápida.

Por consiguiente, ofrezcamos una poderosa 
oración a  Dios  todos los  d ías  pa ra  recibi r 
respuestas rápidamente, y glorifi quemos a Dios con 
todo lo que hacemos (Salmo 2:8, 91:14-15).

Parte 1: Debe darse cuenta de lo increíble que es el poder de la oración y ofrezca la oración 
ferviente que trae las respuestas de Dios.

En el Libro de Ester, los judíos estuvieron en 
peligro de ser destruidos como resultado de una 
conspiración. La reina Ester de Persia ayunó 
durante tres días para salvar a su pueblo judío y 
fue a ver al rey con una resolución diciendo: «Si 
perezco, que perezca».

Incluso una reina no debía presentarse ante el 
rey a menos que fuera convocada por él. Si ella 
se presentaba sin haber sido invitada, podía ser 
condenada a muerte. Sin embargo, Ester creyó 
en Dios quien podía tocar el corazón del rey y 
ofreció oración con amor por su pueblo. Su fe y 
amor fueron sufi cientes para tocar el corazón de 
Dios.

Como resultado, los judíos milagrosamente 
escaparon de la destrucción. Como podemos ver 

en su caso, el tipo de oración que Dios acepta 
posee gran poder para cambiar la historia de la 
humanidad y salvar o destruir una nación.

Así como Elías oró cuando hizo que descendiera 
fuego del cielo, debe orar con un corazón sincero 
y fe fi rme en Dios para lograr el reino de Dios.

Si usted ora pero duda, desobedece, quebranta 
la paz, juzga y condena, su oración no puede 
ser ofrecida como un aroma fragante delante de 
Dios. Además debe orar con fe firme, no ser de 
doble ánimo ni ser arrastrado o echado. Solo así 
podrá recibir las respuestas (Santiago 1:6-8). Es 
porque la oración eficaz del justo puede mucho. 
Un hombre que posee fe espiritual, quien puede 

realizar sacrifi cios sin buscar su propio benefi cio 
puede alcanzar mucho más (Santiago 5:16).

Moisés confi ó en Dios y vio todo mediante la fe 
en todo tipo de situación. Él fue el más humilde 
entre los hombres sobre la faz de la Tierra, y 
amaba a los israelitas hasta el punto de poner su 
vida en riesgo para ellos. Dios conocía su fe y su 
amor, por ello le dio el poder y las respuestas a 
sus oraciones.

Por consiguiente, para recibir la respuesta a su 
oración, no se debe orar sin sentido o sin rumbo 
en el aire. Debe ofrecer una oración de fortaleza. 
Esta oración ferviente que hace descender el 
poder de Dios puede llevar a la victoria en la 
guerra espiritual como está escrito: «El Señor es 
mi Estandarte».
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Mi esposo y yo somos sordos. Luego de casarnos no 
pudimos tener hijos durante once años. Lo intentamos 
todo, pero nada funcionó. Con el tiempo sentimos más 
dolor, y cada vez que veía a una mujer embarazada y 
bebés adorables, sentía aún mayor dolor.
En septiembre de 2010, escuché de parte de un 

amigo de mi esposo que podría ser sanada de la 
infertilidad y llegar a concebir un bebé por medio de la 
oración del Dr. Jaerock Lee. 
Me sentí muy feliz de escuchar eso y fui a una iglesia 

filial. Era diferente a otras iglesias. Era brillante, y las 
personas se encontraban disfrutando del servicio de 
adoración de la Iglesia Central Manmin en GCN, lo 
cual fue refrescante para mí. Además, me gustó que la 
iglesia proveyó interpretación de lenguaje de señas. La 
Reunión de Oración de Daniel estuvo llena de energía 
viva, y la alabanza fue maravillosa.
Mientras me encontraba escuchando el sermón del 

Dr. Lee, puede entender que Dios quiere bendecir a 

Sus hijos amados. Sin embargo, yo no había preparado 
el vaso digno de Sus respuestas. Me arrepentí de no 
haber estado en acuerdo con mi esposo y por mi falta 
de fe. Y recibí la oración del Pastor Principal.
En marzo de 2016 también participé de corazón en 

la Reunión Especial de Oración de Daniel durante 
42 días. Ofrecí ayuno de mi desayuno e hice un voto 
de oración. Dios me bendijo para que pudiera darme 
cuenta del amor del pastor. Derramé muchas lágrimas 
porque pude darme cuenta que él había orado con 
lágrimas por las personas sordas como yo para 
guiarnos a la Nueva Jerusalén.
Mientras tanto, sucedió un milagro en mi vida. ¡Pude 

quedarme embarazada por primera vez en 11 años! 
En este momento me encuentro en el noveno mes de 
embarazo. Voy a ser mamá a principios del mes de 
noviembre. Doy todas las gracias y gloria a Dios quien 
me ha guiado a esta iglesia. También agradezco al 
Pastor Principal por haber orado por mí.

Diaconisa Tonshiwiing (32 años), Iglesia 
Manmin para Sordos en Penang (Malasia)

«¡Voy a ser mamá!»

Cuando yo era más joven 
era una persona introvertida y 
tenía muchos pensamientos. 
Pensaba sobre cómo una persona 
debía vivir. Durante mi tiempo 
en el colegio, me devoraba los 
libros relacionados a la filosofía 
y la religión. Yo admiraba algunas 
ideologías tales como el socialismo y el 
humanismo. Sin embargo, nada de esto trajo respuesta a 
mis inquietudes.

Cierto día mis amigos de la universidad me llevaron 
a la iglesia y comencé a asistir creyendo encontrar 
respuestas a mis inquietudes. Recibí el Espíritu Santo 
durante un retiro de la iglesia y comencé a tener la 
esperanza de vivir para el Señor 
sinceramente.

Luego de la graduación, fui 
designada administradora de 
una organización de la misión de 
la escuela. Desde temprano en 
la mañana, me arrodillaba en el 
piso de la clase y oraba para que 
las almas vinieran. Pero no había 
avivamiento y las personas no 
cambiaban. Más bien perdí el gozo 
debido a los conflictos causados por 
el juicio, la condenación, los celos 
y el odio en mi corazón a pesar de 
que parecía trabajar ardientemente 
en lo externo. Incluso sentía culpa 
de enseñar la Palabra a los demás.

Me aferré a Dios al ofrecer ayuno y oración. Derramé 
muchas lágrimas de frustración y tuve sed espiritual. 
Mientras tanto, en 1997, por casualidad leí el boletín 

semanal de la Iglesia Central Manmin. 
Muchas de las preguntas que tenía durante 
muchos años fueron respondidas con 
claridad. El momento que leí la frase: «La 
ausencia de pecado es una fuente de poder 

en el reino espiritual», esto me estremeció 
todo el cuerpo y me entusiasmé al respecto.
«¡Vaya! ¡Aquí está la verdad que por tanto 

tiempo estuve buscando!»
Visité a toda prisa la Iglesia Central Manmin y compré 

todo tipo de cintas de sermones del Dr. Jaerock Lee. 
Escuché «El Mensaje de la Cruz», «Espíritu, Alma y 
Cuerpo», «Estudio de Job» y «Estudio de Génesis». Era 
algo tan dulce como la miel que destila del panal. Estaba 
convencida de que era la respuesta a mi oración. En julio 

de 1998 me registré en la iglesia con gran gozo por haber 
hallado la palabra de vida. A medida que trabajaba con 
fidelidad, recibí muchas funciones. Comencé a asistir al 

Seminario Teológico Santa Alianza con la visión de una 
misión y, en el 2002, me convertí en pastora.

Luego del 25 diciembre de 2010, en el rápido fluir 
espiritual, comencé a examinar mi pasado. Yo creía que 
estaba trabajando fielmente, pero había descuidado en 
gran manera la circuncisión del corazón. Pude darme 
cuenta que había sido sincera a mi propia manera. 
Comencé a depender más del Espíritu Santo para 
despojarme de mi naturaleza pecaminosa. Desde ese 
momento, comenzaron a salir atributos pecaminosos de 
mi vida y la paz y el gozo vinieron a lo profundo de mi 
corazón.

En diciembre de 2015 tuve la bendición de alcanzar el 
corazón del espíritu. En los últimos dos años he estado 
a cargo de los miembros de otros países que viven en 

Corea como la Pastora de la 
Zona de extranjeros. Ha sido algo 
asombroso sentir el amor del pastor 
que consuela a los miembros 
trascendiendo el lenguaje y la 
cultura (fotografía). 

El pastor principal se apareció en 
un sueño a uno de los miembros. Él 
visitó su ciudad natal, se hizo cargo 
de los miembros de su familia 
y oró por ellos. Muchos de los 
miembros han recibido la solución 
a sus problemas por medio de la 
oración del Pastor Principal lo cual 
ha incrementado su fe.

Lo que era imposible se ha 
hecho posible, y las cosas que son 

posibles se han hecho aún mejores en sus vidas. Ellos han 
evangelizado a otras personas y con el paso del tiempo se 
sienten cada vez más felices. ¡Aleluya!

«Me siento tan feliz de dedicarme a «Me siento tan feliz de dedicarme a 
la salvación de las almas»la salvación de las almas»

Pastora Deborah Jiyoung Lee (45 años), Pastora de la Zona de Extranjeros de la Iglesia Central Manmin


